
４番（小川義昭君） 

今の教育長のご答弁ですと来年度に考えるということなんですけれども、私 

としては、市としてこのあり方検討委員会を設置し、そして提言を受けたのな 

らば、 答申が出た時点ですぐにというか、 早急に白山市の公立幼稚園のあり方、 

基本方針を策定することが先決ではないかというふうに考えます。どうも何か 

遅きに失したような感じがありますけれども、教育長の答弁を求めます。


